



校訓 なかよく かしこく たくましく

ちがいを豊かさに 自分に夢と自信を ～みんなでつくる 笑顔あふれる学校づくり～

楽しくプールで過ごすために

水着に着替え、何だか楽しそうに、並んでプールに移動する子ども達の姿が見られるようになって3週間程過ぎました。水泳の授業はちょうど中程、残すところ、夏休みまでの3週間となりました。子ども達には、プールでの時間を楽しく過ごしてほしいと考えています。小学校の水泳指導のねらいは、水遊びや泳ぐ楽しさを体験させると共に水遊びでの安全に関する心得を身に付けることです。学習内容では、水遊びから水慣れの運動、泳ぐ運動から中学校へつながる泳法や技能の指導経過を立てています。ところで、水泳指導で最も注意することが事故防止です。安全に水泳指導が行われるために、学校では連日の気温と水温の計測を行い、プール施設の安全管理を徹底しています。指導する先生方もチームを組み、教育委員会から〇〇教育支援アドバイザーにも来ていただき、指導チームに入っています。授業に際しましては、健康状態の把握が大切です。子どもの健康状態の把握がとても大切です。保護者の皆様におかれましては、子どもの朝の健康観察後のプールカードの記入や水着等の準備の確認(声かけ)をよろしくお願いします。

「家族で学ぶデジタル社会の歩き方」教室

来週、7月5日（金）は、先日お知らせしましたように、授業参観等を予定しております。当日は、授業参観後、学級懇談会前に「家族で学ぶデジタル社会の歩き方」教室を本校体育館で開催します。夏休み前でもあります。

たくさんの皆さんのご参加、お待ちしています。

【 7月のおもな行事（予定） 】

2日（火）PTA読み聞かせ

5日（金）授業参観

「家族で学ぶデジタル社会の歩き方（情報モラル教室）」・学級懇談会

19日（金）前期前半終了日

武蔵ヶ丘小学校

オリジナルキャラクター
「ムサシ」

